



## Gabriel Boric califica de productiva visita a Emiratos Árabes Unidos (+Foto)

### Description

El presidente de Chile, Gabriel Boric, calificó hoy de muy productiva su visita oficial a Emiratos Árabes Unidos (EAU), donde fue recibido por las principales autoridades y se entrevistó con dirigentes de organizaciones empresariales.

“Llevamos buenas noticias en materia comercial, de inversión, de colaboración y con la mirada puesta en el futuro”, dijo el mandatario durante una declaración emitida poco antes de iniciar el retorno a su país.



Boric se entrevistó en Abu Dabi con el presidente de EAU, Mohamed Bin Zayed Al Nahyan, y presidió un foro de directivos de los Fondos de Inversión de ese país del Oriente Medio con dirigentes de organizaciones empresariales chilenas que lo acompañaron en su viaje.

El gobernante dio particular importancia a la firma del Acuerdo Integral de Asociación Económica de Chile con Emiratos Árabes Unidos el cual contiene, dijo, importantes avances en materia de desarrollo sostenible y cooperación bilateral.

Gracias a este instrumento el país sudamericano tendrá un acceso preferencial al mercado local del 97 por ciento de sus productos de exportación, fundamentalmente en los sectores de la alimentación, minería, energético y de servicios.

Esto se traducirá pronto en grandes beneficios para Chile debido a la importancia de los EAU en el Medio Oriente, cuya influencia se extiende a parte del subcontinente indio y el noreste de África, aseguró el jefe del Palacio de La Moneda.

Durante este martes en Dubái, el presidente Boric y sus acompañantes recorrieron el puerto artificial de Jebel Ali, el más grande de esa región, y se entrevistaron con empresarios que manejan terminales marítimas en otros lugares del mundo.

Jebel Ali tiene una zona franca que alberga a miles de firmas y también realiza operaciones con los puertos de San Antonio y Lirquén, en Chile. Buscamos aumentar y expandir la inversión en ambas instalaciones, señaló el mandatario.

Junto a sus acompañantes recorrieron el Museo del Futuro, donde se exhiben algunos de los más importantes avances en desarrollo tecnológico de última generación, incluida la Inteligencia Artificial.

“Con la ministra Aisén Etcheverry y la delegación científica y académica que nos acompaña, trabajamos para el desarrollo y el fomento de la ciencia y la tecnología en nuestro país”, dijo Gabriel Boric en su cuenta de X.

Fuente: El Maipo/PL

**Date Created**

Julio 2024